

Investiga acerca de Alphonse Mucha y responde a las preguntas.

¿Dónde y cuando nació?

Alphonse Mucha - Alfons Mucha

(1860/07/24 - 1939/07/14)

Nació el 24 de julio de 1860 en Ivancice, Moravia

¿Cuándo se mudó a París?

En 1887 se mudó a París, donde estudió en la Académie Julian y en la Académie Colarossi, al tiempo que trabajaba como ilustrador para revistas y carteles publicitarios.

¿Cuándo saltó a la fama?

El salto a la fama se produjo en enero de 1895 tras el encargo de un cartel para publicitar la obra Gismonda de Victorien Sardous; un cartel litográfico para la famosísima actriz de teatro y cine Sarah Bernhardt y su Théâtre de la Renaissance.